
中華民國馬術協會 

第 14屆第 7次理事會會議紀錄 

 

一、時    間：民國 112年 12月 4日（星期一）上午 10時 30分 

二、地    點：新醉紅樓菜館  

三、出列席人員： 

出席人員：應出席理事 34人、實際出席理事 19人、請假理事

15人(詳如簽到表)，出席人數已達法定人數 1/2。 

列席人員：本會秘書長林明富、副秘書長林鳳嬌、競賽組賴采薇

小姐、會計蔡玲慧小姐、馬事組長黃琮祥 

四、主    席：許安進理事長。   

五、主席致詞：略                                 紀錄：林鳳嬌 

六、討論提案: 

案由一：本會 113 年度收支預算表(如附件 1)，提請審議。 

決議： 經全體出席理事表決通過。 

 

案由二：本會 113 年度工作計畫、行事曆(如附件 2)，提請審議。 

決議：  

1.經全體出席理事表決通過。 

2.為解決協會財務虧損情形，理事長承諾任內每年捐款協會 50萬、黃

漢文副理事長承諾今年捐款 10萬，另請秘書處就現行財務狀況，確實

盤整各項業務推動、撙節開支及開源節流，俾利會務順利。 

 

案由三：本會專任工作人員胡瑤雪因生涯另有規劃已於 112 年 6 月離

職案，提請審議。  

決議： 經全體出席理事表決通過。 

 

案由四：本會 113 年度專任工作人員名單及待遇表(如附件 3)，提請審



議。  

決議： 經全體出席理事表決通過。 

 

案由五：2022 杭州亞運會檢討。  

說明： 

1、陳怡如教練建議如下: 

(1)本次賽會遴派隨隊獸醫及馬事人員，除了馬匹健康照護外，更肩負

與大會獸醫等對外的重要溝通、權益維護角色，有其重要及必要

性，建議爾後賽會皆須遴派，以提供代表隊相關後勤支援服務。 

(2)代表隊選手應注意賽事期間之言行及紀律等規範，建議協會應於選

拔開始前即辦理相關宣導，並輔導選手瞭解及遵守。 

(3)隨隊教練、馬伕、馬主等，均屬馬術代表隊成員，應彼此相互尊

重，共同維護國家代表隊團體和諧。 

(4)選拔方式的優化：更長程的策略規劃、教練對於選手的追蹤掌握。 

  

2、理事長建議： 

選拔方式的優化：提高選拔標準，以奪牌為目標設定。 

 

決議：由於選訓屬選訓委員會權責，請怡如教練針對上述討論各點內

容及此次杭州亞運待改善處與協會秘書處研議納入「國家代表隊(團)

人員言行規範」，送選訓委員會討論審議，再提理事會通過後實施。 

 

 

七、臨時動議：無 

八、散會: 13:10 

 

 


